



Eh bien dansez maintenant

publié le 25/10/2012

atelier danse contemporaine avec Leïla Gaudin

Vendredi 18 octobre, dix élèves de la classe de FLS ont accueilli en salle Vidon une quinzaine d'élèves de la 4ème SEGPA de Curie pour s'essayer deux heures durant, à la danse contemporaine. Encadrés par Leïla Gaudin, danseuse et chorégraphe de la Cie "No Man's Land", ils ont cherché à découvrir le langage du corps. Actuellement au Moulin du Roc avec son spectacle "A la limite", Leïla a débuté la séance par un échauffement complet puis à montré l'importance de la précision du geste (du geste du quotidien au geste dansé). Les élèves ont aussi expérimenté le travail en miroir : en cercle, en face à face, puis en petit groupe.

Un grand merci à Leïla Gaudin pour sa disponibilité, à Brigitte Castiglioni du Moulin du Roc pour avoir rendu possible cet atelier de pratique artistique. A tous les élèves pour leur enthousiasme.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.